

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini menyatakan bahwa skripsi saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana sosial Islam dan diajukan pada Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan

Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam Skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etiket keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya tulis ilmiah.

Apabila di kemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi Skripsi ini merupakan hasil perbuatan Plagiarisme atau mencontek karya orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar sarjana yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 13 Juli 2018

Eti Atikah
143300531

ABSTRAK

Nama: **EtiAtikah**, NIM: **143300531** Judul Skripsi: ***Dakwah Dalam Bahasa Jawa Serang (Bebasan)*** (Studi Majelis Taklim Al-Ikhlas KpKejaban Ds Kepandean Rt 01 Rw 01)

Bahasa adalah sebagai alat komunikasi bisa di gunakan dalam kehidupan sehari hari untuk mentransfer atau menyampaikan informasi oleh seseorang kepada orang lain. Tanpa bahasa, rasanya akan sulit untuk menyampaikan apa yang kita maksud kepada orang lain. Begitu pentingnya bahasa sehingga dikatakan bahwa sesuatu tidak akan ada wujud nyata tanpa kehadiran bahasa.

Para penutur bahasa daerah tetap memakai bahasa daerahnya dengan anak-anaknya sehingga kelestariannya sedikit banyak terjamin. Berdasarkan latar belakang diatas ,maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1).Bagaimana media dakwah dengan lisan menggunakan bahasa bebasan di MajelisTaklim Al-Ikhlas di KpKejaban Ds Kepandean? 2). Apakah media dakwah dengan (bebasan) mempermudah atau menghambat mad'u ?

Dari kedua rumusan masalah tersebut, maka tujuan penelitian nya adalah,1).Untuk mengetahui media dakwah lisan menggunakan bahasa bebasan di MajelisTaklim Al-Ikhlas di KpKejaban Ds Kepandean. 2). Untuk mengetahui media dakwah dengan bebasan mempermudah atau mnghambat mad'u

Dalam peneliti ini penulis meggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Sedangkan teknik pengumpulan datanya dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Kesimpulan yang di peroleh dari hasil penelitian ini adalah: Bahasa daerah (bebasan) di anggap sebagai salah satu bahasa yang paling efektif dalam menyampaikan materi dakwah di Majelis Taklim Al-Ikhlas sehingga masyarakat termotivasi untuk mengikuti kegiatan pengajian dengan dakwah dalam bahasa Jawa Serang (bebasan) di terima di masyarakat khususnya masyarakat Kp. Kejaban Ds Kepandean. Berdakwah dengan bahasa Jawa Serang (bebasan) mempermudah da'i dalam penyampaian dakwah dan pemahaman *madu*. Media yang di sampaikan da'i dengan bahasa Jawa Serang (bebasan) mudah di terima sehingga kegiatan pengajian tidak ada hambatan.

FAKULTAS DAKWAH
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN

Nomor : Nota Dinas
Lamp :
Hal : Ujian Skripsi
a.n. Eti Atikah
NIM: 143300531

Kepada Yth
Dekan Fakultas Dakwah
UIN SMH Banten
Di –
Serang

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi Saudari **Eti Atikah**, NIM : **143300531**, Judul Skripsi: **“Dakwah Dalam Bahasa Jawa Serang (bebasan)”** (Studi Majelis Taklim Al-Ikhlas Kp.Kejaban Ds.Kepandean), diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Fakultas Dakwah Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten. Maka kami ajukan skripsi ini dengan harapan dapat segera dimunaqasyahkan.

Demikian, atas perhatian Bapak kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Serang, 13 Juli 2018

Pembimbing I,

Pembimbing II,

Dr. Erdi Rujikartawi, M.Hum.
NIP . 19730906 200501 1 003

Drs. Samian Hadisaputra, M. Si
NIP . 19630507 199303 1 002

DAKWAH DALAM BAHASA JAWA

SERANG(BEBASAN)

(StudiMajlisTaklim Al-Ikhlaskp. Kejaban Ds. KepandeanRt 01 Rw 01)

Oleh :

ETI ATIKAH

NIM :143300531

Menyetujui,

Pembimbing I,

Pembimbing II,

Dr. ErdiRujikartawi, M.Hum.
NIP . 19730906 200501 1 003

Drs.SamianHadisaputra, M. Si
NIP .19630507 199303 1 002

Mengetahui,

Dekan
Fakultas Dakwah,

Ketua Jurusan
Komunikasi dan Penyiaran Islam,

Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag.
NIP. 19631115 199403 1 002

Muhibuddin, M.Si.
NIP. 19700620 199903 1 004

PENGESAHAN

Skripsi a.n. **Eti Atikah**, NIM : **143300531** Judul Skripsi : **Dakwah dalam Bahasa jawaserang (Bebasan)**, (studi di Majelis Taklim Al-Ikhlash Kp. Kejaban Ds. Kepandean) telah diujikan dalam sidang Munaqasyah Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten pada tanggal 25 juli2018, Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Sosial (S.Sos) pada Fakultas Dakwah Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten.

Serang, 25 Juli2018

Sidang Munaqasyah,

KetuaMerangkapAnggota,

SekretarisMerangkapAnggota

Muhibuddin, M. Si

NIP. 19700620 199903 1 004

Hj. Azizahalawiyah, B.Ed., M.A

NIP. 19771215 201101 2 011

Anggota,

Penguji I

Penguji II

Dr. H. EndadMusaddad, S.Ag.,M.A.

NIP. 19720626 199803 1 002

AsepFurqonuddin, S.Ag., M.M.pd

NIP. 19780512 200312 1 001

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. ErdiRujikartawi, M.Hum

NIP. 19730906200501 1 003

Drs. SamianHadisaputra, M. Si

NIP. 19630507 199303 1 002

MOTTO

*“Ilmu adalah senter yang menerangi kehidupan
yang gelap”*

*Jadilah orang yang berilmu,
maka anda akan menjadi lebih baik*

*“Jika ingin sukses gunakan waktu dengan baik,
karena kesuksesan tidak bisa di
raikan tanpa pengorbanan dan cita-cita”*

“Jangan pernah menyerah sebelum mencoba”

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah rabbil'alamin

Puji syukur hadirat Allah SWT atas berkat rahmat dan hidayahnya
yang telah di curahkan kepadaku.

Serta cinta kasih yang di curahkan Rasul kepada Nabi Muhammad
SAW.

Yang telah memberikan petunjuk yang
terang dan jelas kepadaku semua.

Kupersembahkan karya tulis ini untuk kedua orang tuatercinta.

Bapak Buhanda, pd.idan Ibu Khodijah yang
selalu mendoakan dan mensupport setiap langkahku.

Tak lupa pula kupersembahkan kepada sahabat-sahabat terbaikku
"yuni, tatu, wirda, sania" yang

selalu mendorong untuk selalu semangat dalam menyelesaikan tugas
akhir perkuliahan, dan terima kasih kepada teman seperjuangan

yang selalu mensupport satusama lain.

Serta kakak-kakakku dan adik tercinta

Serta keluarga besar yang selalu mendoakan yang terbaik untukku

Guru-guru dan paradosen,

terima kasih telah memberikan bimbingan dan ilmu yang

bermanfaat.

Terimakasihkuucapkanuntuksemuaatassegalanya

RIWAYAT HIDUP

Penulis Eti Atikah, lahir di Serang pada tanggal 28 April 1995, bertempat tinggal di kp. Kejaman ds. Kepandean kec. Ciruas kab. Serang Banten. Orang tua penulis Bapak Buhandas. Pd. dan Ibu Khodijah.

Pendidikan formal yang di tempuh penulis adalah sebagai berikut :
MI Al-Khairiyah Kepandean lulus pada tahun 2006, MTS Al-Khairiyah Kepandean lulus pada tahun 2009, MA Pondok Pesantren Daarul Falah Carenang Kopo lulus pada tahun 2014, dan selanjutnya pada tahun 2014, penulis melanjutkan ke Perguruan Tinggi Negeri UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada Fakultas Dakwah jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam.

KATA PENGANTAR

Penulis panjatkan puja serta syukur yang tak terhentikan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan segala nikmat Iman, Islam, Ikhlas serta hidayahnya. Shalawat beserta salam semoga selalutercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabatnya yang telah membawa akhlak dan ilmu pengetahuan bagiseluruh umat sehingga keuad arizaman jahiliyah ke zaman ma'rifatilah ini.

Alhamdulillah dengan penuh rasa syukur skripsi yang berjudul : “ Dakwah Dalam Bahasa Jawa Serang (Bebasan)”, (studi di Majelis Taklim Al-Ikhlas Kp, Kejaban Ds. Kepadean), dapat terselesaikan. Berkat rahmat dan pertolongannya penulis di bukakan hati dan pikiran untuk selesai sesuai batas waktu yang ditentukan, semua ini tentukan karena dukungan dan berbagai pihak, oleh karena itu penulis ucapkan terima kasih dan penghargaan dengan setulus hati di haturkan kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M.A. Rektor Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten. Yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk bergabung dan belajar di lingkungan UIN SMH Banten.

2. Bapak Dr. H.Suadi Sa'ad, M.Ag. Dekan Fakultas Dakwah yang telah mengarahkan penulis selama kuliah di Fakultas Dakwah UIN SMH Banten.
3. Bapak Muhibuddin, M.Si. Ketua Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam UIN SMH Banten, yang telah memberikan persetujuan dan semangat kepada penulis untuk menyusun Skripsi.
4. Bapak Dr. ErdiRujikartawi, M.Hum. pembimbing I dan Bapak Samian Hadisaputra, M.Si. selaku pembimbing II yang telah membimbing penulis dengan sepenuh hati, menyemangati penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen, yang telah memberikan bekal pengetahuan yang begitu berharga selama penulis kuliah di UIN "Sultan Maulana Hasanuddin" Banten.
6. Seluruh Civitas Akademik, UIN "Sultan Maulana Hasanuddin" Banten yang telah membantu pelayanan administrasi selama perkuliahan dalam rangka menyelesaikan skripsi ini.
7. Kedua Orang tua yang penulis sayangi, Bapak Buhanda S,pd.i dan Ibu Khodijah yang sudah mendidik penulis sehingga detik ini dan tidak pernah lelah memberikan do'a dan semangat

kepada penulis hingga akhirnya menjadi motivasi bagi penulis untuk segera menyelesaikan skripsi ini.

8. Sahabat- sahabat ku yang penulissayangiyuniapriana, tatupaijah, devianiwirdatillah, sania. yang telah memberi semangat serta memberi dukunganpenuh dan salaluberjuangbersama-sama.
9. Keluarga besar KPI C angkatan 2014, sebagai teman-teman kuliah penulis dari semester 1 hingga semester 7 yang sudah memberikan semangat serta menjadi teman curhat satu sama lain untuk mendapat pencerahan dalam setiap diskusi-diskusi ketika dalam perkuliahan.
10. Kakak-kakakuyang
selalumemberidukungandanselalumemantaupenulisuntuksegera menyelesaikan skripsi.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini, masih jauh dari bentuk kesempurnaan, untuk itu penulis mengharapkan berbagai kritik dan juga saran yang positif dari berbagai pihak atas segala kekurangan, kekeliruan dan kesalahan dalam pembuatan skripsi ini menjadi tanggung jawab penulis.

Harapan penulis semoga seluruh bantuan dan motivasi yang disumbangkan kepada penulis menjadi amal shaleh serta mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT. dan penulis berharap semoga skripsi ini membawa manfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca umumnya.

Serang, 13 Juli 2018

EtiAtikah

Penulis